

# La CVC sancionará a quienes hicieron quemas con humo y mal olor en la noche en Cali

Director de la Corporación dice que les caerá el peso de la ley ambiental



Foto CVC

#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

f 19

t g+ in p e u

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio Cali | VALLE DEL CAUCA | 26/07/2016

Aunque después de diez horas de una quema desbordada de una sustancia aun no establecida por la autoridad ambiental, aunque la comunidad identifica como plástico refundido o requema de caña , el director de la CVC Rubén Darío Materón se comprometió con Caracol Radio a sancionar a quienes ocasionaron el daño ambiental.

"Me comprometo como director de la CVC a darle el reporte apenas tengamos cuantificada el área y también nos comprometemos a impedir que se sigan presentando estas situaciones tan delicadas", dijo el funcionario.-

Queremos, dijo el Director de la CVC pedirle también a la comunidad que nos colabore con las denuncias sobre los sitios exactos donde se están produciendo estas quemas. Porque aunque tenemos personal, no es suficiente para llegar a todos los rincones de la región para evitar estos abusos contra el medio ambiente", añadió el funcionario regional.-

En Cali miles de personas residentes en el nororiente , entre los barrios los Álamos , Brisas de los Álamos, Guaduales, Floralla, Alcazares, Paso del Comercio, San Luis, Portón de Cali, Salomia, Sena, Rivera, Jorge Elecer Gaitán , Alfonso López en sus tres etapas y otros sectores de las comunas 3, 4,5,6 ,7 y 8 denunciaron que desde anoche sus calles y casas se llenaron de un humo blanco con un olor a caucho o ropa o madera quemada. "Fue muy complicado conciliar el sueño en medio de esta humareda que no tenía respuesta de nadie.-

Mientras tanto los bomberos de Cali desplegaron sus máquinas , pero no constataron el foco en el perímetro urbano de Cali.-

La Fuerza Aérea con sus hombres, en los primeros vuelos establecieron como posibles focos los límites entre Palmira y Cali, en un área entre la recta Cali-Palmira y la carrera entre la capital del Valle y Candelaria.-